



**5 Pièces**

**240 m<sup>2</sup>**

**Réf. 01961**

**940 000 €**

**La Motte**

Maison à vendre (83920)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Quartier résidentiel recherché de la Motte, proche des commerces, écoles et commodités, cette villa récente, moderne et d'inspiration provençale, de plain pied, séduit par la luminosité de ses volumes, la qualité des prestations et matériaux (vmc double flux, plancher chauffant /rafraichissant, climatisation, volet roulants centralisés, alarme, etc). Edifiée de plain pied, elle distribue une entrée avec placard, large séjour et cuisine dinatoire équipée, le tout ouvrant sur les terrasses au sud. Suite parentale avec dressing et salle d'eau privative, wc, espace nuit séparé de 3 autres ...

In a sought-after residential area of La Motte, close to shops, schools and amenities, this recent, modern and Provençal-inspired villa, on one level, seduces with the brightness of its volumes, the quality of the services and materials (double flow vmc, wooden floor heating/cooling, air conditioning, centralized roller shutters, alarm, etc.). Built on one level, it distributes an entrance with cupboard, large living room and equipped dining kitchen, all opening onto the terraces to the south. Master suite with dressing room and private shower room, toilet, sleeping area separated from 3 ...

## AZUR ASTORIA

318, route de la Corniche - 83700 ST-RAPHAËL

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

